
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 157 

presentata in data 19 aprile 2021 

 a iniziativa dei Consiglieri Serfilippi, Cancellieri 

 Potenziamento dell’organico sanitario dell’Ospedale Santa Maria della Misericordia 
Urbino  

 a risposta immediata 

 

 

 

 
PREMESSO CHE 
Il nosocomio Santa Maria della Misericordia di Urbino rappresenta il riferimento principale come 
ospedale di rete per tutto l’entroterra della provincia di Pesaro e Urbino, per via della posizione 
territoriale strategica e dell’organizzazione logistica, che rende indispensabile la piena 
funzionalità dei suoi servizi; 
 
 
                                                         
VISTO CHE 
In diversi reparti il personale medico e infermieristico ad oggi in servizio presso l’ospedale di 
Urbino risulta sotto dimensionato rispetto alle necessità operative e ciò provoca talvolta una 
incapacità di rispondere adeguatamente in tempi brevi all’ordinaria richiesta di servizi. Questa 
situazione risulta in particolar modo acuita a seguito della pandemia. 
 
 
 
Tutto ciò premesso i sottoscritti Consiglieri 
 
 

INTERROGANO 
 

 
IL PRESIDENTE E LA GIUNTA REGIONALE PER CONOSCERE 
 
Se è intenzione della Giunta regionale procedere ad un adeguato potenziamento del personale 
sanitario in servizio presso il nosocomio Santa Maria della Misericordia di Urbino. 

 

 


